

## **Susanne Rohn in St. Jacobi**

In der Welt der Konzertorganisten gibt es, den massentauglichen Auftritten von Iveta Apkalna zum Trotz, deutlich weniger Frauen als Männer. Umso mehr freut sich das internationale Orgelfestival Vox Organi, in dieser Saison gleich drei großartige Orgelsolistinnen aus dem In- und Ausland präsentieren zu können.

Den Anfang macht am Freitag, 23. Juni 2023, Susanne Rohn, Dirigentin, Kirchenmusikerin und Konzertorganistin, Kantorin der Erlöserkirche in Bad Homburg. Um 18:00 wird sie ein Programm mit Werken von Bach, Erbach, Reger und Klička an beiden Orgeln in St. Jacobi Göttingen präsentieren.

Susanne Rohn, wurde in Waldshut geboren. Sie studierte evangelische Kirchenmusik in Freiburg sowie Orgel und Cembalo als Stipendiatin des Deutschen Akademischen Austauschdienstes in Toulouse. Ihr Aufbaustudium Orgel in Basel und ihr Aufbaustudium Dirigieren in Freiburg schloss sie jeweils mit Auszeichnung ab.

1997 wurde Susanne Rohn zur Kantorin der Erlösergemeinde in Bad Homburg gewählt. Mit drei wertvollen Instrumenten sowie zwei leistungsfähigen Chören gestaltet sie dort ein reichhaltiges und anspruchsvolles Musikprogramm, das über die Grenzen der Stadt hinaus in der ganzen Region Beachtung findet.

Susanne Rohn nahm erfolgreich an nationalen und internationalen Orgelwettbewerben teil und gibt regelmäßig Orgelkonzerte im In- und Ausland. Außerdem wirkt sie in professionellen Kammerchören und Ensembles für Alte Musik mit und übernimmt als Sängerin bisweilen auch solistische Aufgaben. Das Dirigierrepertoire der Künstlerin umfasst die verschiedensten Epochen und Stilistiken, auch jenseits des Standard-Repertoires-

Seit Oktober 2011 lehrt Susanne Rohn Dirigieren an der Johannes Gutenberg-Universität in Mainz.

###

(1.740 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto: Susanne Rohn